
Protokoll vom 60. Runden Tisch vom 27.09.2016 
 
Anwesende Ratsfrauen/-herren: Frau Kliche, Frau Pollack, Herr Ganz  
Entschuldigt: Frau Wockenfuß 
Beginn: 15.00 Uhr  Ende:  16:00    Ort : Fritz-Reuter-Realschule 
 
Tagesordnung 

 
1. Schwimmbad 
2. Bustransfer 
3. Geschäfte in der Innenstadt 
4. Sportmöglichkeiten 
5. Skaterpark 
6. Müllsammelaktion 
7. Discotaxi 
8. Termine 

 
 

1. Schwimmbad 
Die anwesenden Jugendlichen bemängeln das Angebot für Kinder und Jugendliche in der 
Allerwelle. Eine Rutsche im Innen- oder Außenbereich würde die Attraktivität deutlich steigern. 
Herr Ganz erläutert, warum es zum damaligen Zeitpunkt zu der Entscheidung gekommen ist, 
keine weiteren „Spielgeräte“. Im Vordergrund der Entscheidung stand vor allem der 
Kostendruck. Darüber hinaus wollte man auch nicht mit den umliegenden Spaßbädern 
konkurrieren, sondern ein breites Angebot für Schwimmer/innen vorhalten. 
Eine weitere Rutsche wäre eine große Investition und in dem Hallenbereich nur mit immensen 
Kosten nachrüstbar. Die anwesenden Ratsvertreter nehmen die Überlegung einer Außenrutsche 
am Springerbecken in die politischen Beratungen mit. 
 

2. Bustransfer 
Die Schülerinnen und Schüler, die auf den Bustransfer angewiesen sind, beschweren sich über 
die nicht abgestimmten Fahrzeiten. Es kommt wieder zu regelmäßig zu Verspätungen etc. Da es 
mehrere Buslinien und Fahrzeiten betrifft, wird verabredet eine gesammelte Auflistung zu 
erstellen und über die Schulsozialarbeiterin Nadine Gaumert der Jugendförderung zuzuleiten. 
Grundsätzlich kann man sich im Sekretariat jeder Schule ein Formular holen und direkt der VLG 
Missstände mitteilen. 
 

3. Geschäfte in der Innenstadt 
Einige der Anwesenden beklagen, dass die Auswahl an Geschäften im Innenstadtbereich für 
Jugendliche zu gering ist. Auch die Einrichtung eines Cafes (Subway, Starbucks) wäre aus Sicht der 
Jugendlichen eine Bereicherung. Die Ratsvertreter weisen darauf hin, dass man im nächsten 
halben Jahr an der Braunschweiger Str. mit der Eröffnung des Subways rechnen könnte. Darüber 
hinaus wird der Vorschlag angenommen, beim nächsten Runden Tisch mit Herrn Ach von der 
Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing Gifhorn GmbH dazu ins Gespräch zu kommen. 
 

4. Sportmöglichkeiten 
Beim letzten Runden Tisch wurden Wünsche bzgl. Sportmöglichkeiten in Gifhorn und Mängel an 
bestehenden Einrichtungen benannt. Die Aufstellung eines Basketballkorbes im Bereich der Fritz-
Reuter-Realschule ist nicht ganz so einfach umzusetzen. Wichtige Gründe dafür sind der 
vorhandene Untergrund, der unmittelbar daneben liegende Parkplatz und die nahe liegende 
Wohnbebauung (Lärm). 
Die Laufbahn am Sportzentrum Süd und der Bolzplatz an der Flutmulde werden zu Beginn des 
kommenden Jahres bei einer Begehung durch die Stadt Gifhorn in Augenschein genommen, um 
danach zu klären, was an Maßnahmen erforderlich ist. 
Die Laufbahn in der Flutmulde wird dieses bzw. Anfang nächsten Jahres (abhängig von der 
Witterung) erneuert. 

 



5. Skaterplatz 
Ein Skater fragt an, ob auf der Flutmulde noch ein weiteres Gerät angeschafft werden könnte. Da 
die Beteiligten dazu eine genauere Vorstellung bekommen möchten, wird vereinbart, vor dem 
kommenden Runden Tisch eine Begehung des Skaterplatzes durchzuführen. 
 

6. Müllsammelaktion 
Beim letzten Runden Tisch wurde angeregt, eine Müllsammelaktion in Gifhorn durchzuführen. Der 
Angelverein Gifhorn führt bereits seit Jahren Umwelttage durch. Herr Gose vom Angelverein 
berichtet von seinen Erfahrungen. 
Der nächste Umwelttag, zu dem alle herzlich eingeladen sind, findet am 
 

Sonntag, den 9. Oktober 2016 um 9 Uhr 
 

statt. Treffpunkt ist der große Parkplatz direkt am Schlosssee! Als Dank gibt es für alle fleißigen 
Helfer zum Abschluss Bratwurst und Getränke auf dem Gelände des ASV. 

 
7. Discotaxi 

Der Flyer und die Plakate zur Neuauflage des Discotaxis sind fertig. Tim Busch stellt den Flyer vor 
und berichtet, dass mit dem ADAC ein weiterer Unterstützer gefunden wurde. Herr Hoffman vom 
Taxiunternehmen berichtet, dass bereits durch die Ankündigung in den Zeitungen das Projekt 
wieder sehr gut angelaufen ist. 
 

8. Infos und Termine 
Die nächsten Runden Tische finden im Jahr 2017 statt. Folgende Termine sind geplant: 
14. März 2017 
22. August 2017 
7. November 2017 


